

豊田市立飯野小学校 校長室だより

もっといいの！

～もっといい仲間と
もっといい学校で
もっといい自分に～

令和6年
1月16日発行
No.10 文責：松原

※過去の記事は飯野小HPに掲載しています。

もっといいの！ 2024 もっといい 未来へ と 飛び たつ！

2024年（令和6年）が始まりました。たつ年にちなんで、一枚の龍の絵を紹介します。今から170年くらい前、江戸時代と呼ばれていたころに活躍していた、葛飾北斎という絵師の作品です。作品名は、『富士越龍』と言います。この作品は、北斎さんが90歳ときのお正月に描いたそうです。江戸時代は、だいたい40歳くらいが寿命（人が生きられる年数）の時代だったそうですが、90歳の作品ということに驚きです。そんな北斎さんは、この作品を作った後で、次のように話したと言われています。

「あと5年あつたら、私はもっと絵が上手になるはずだ」

もっと上手な絵を描きたいという北斎さんの熱い気持ちにまたまた驚かされます。とてもすごいパワーの持ち主です！

1月9日（火）、「書初め大会」を行いました。みなさん、真剣に集中して一字一字を書いていました。冬休みに、かんばって練習してきたことが伝わってきました。見事、賞に選ばれた子も、惜しくも賞に選ばれなかった子も、いつしょうけんめいにがんばったことは、次へのパワーになります。来年は、もっと上手な字を書くことができるでしょう。きっと北斎さんは絵を描くことが大好きだったと思います。もっと上手になるには、好きになることが一番いいでしょう。苦手なことでも、ちょっとずついいところを探していくと、いつか好きになるかもしれません。どんなことも、まずは、ちょっと始めてみましょう。

さあ 2024年・たつ年 もっといい未来に向かって みんなで と 飛び たつ！

«3月19日（火）卒業式について»

令和5年度卒業式は、昨年と同様に、卒業生と保護者、教職員の参加で計画しています。そのため、卒業式当日は、1～5年生は登校しないで「家庭学習」の予定です。詳細等につきましては、今後の「学年だより」等で随時お知らせします。

※放課後児童クラブに通う児童は、昨年と同様に、朝から受け入れていただくことができます。お問い合わせについては、直接、放課後児童クラブへお願いします。

